



6 Pièces

520 m²

Réf. 457

4 800 000 €

Combloux

Maison à vendre (74920)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Chalet de 375 m2 - Terrain de 2600 m2 - 5 chambres - 5 salles de bains - Piscine - Jacuzzi - Salle de sport Idéalement situé face au Mont-blanc, ce chalet de prestige offre cette vue magnifique en toutes saisons. Le spacieux séjour révèle des volumes généreux et aligne un vaste salon avec cheminée, une salle à manger avec accès sur le balcon et la grande terrasse, ainsi qu'une cuisine équipée. A l'étage, la chambre de maîtres avec son dressing et sa salle de bains. Quatre chambres confortables avec chacune sa salle de bains. L'espace bien-être est composée d'une piscine de 7m x 3m, un sauna, une ...

Chalet of 375 m2 - Land of 2600 m2 - 5 bedrooms - 5 bathrooms - Swimming pool - Jacuzzi - Gym Ideally located facing Mont Blanc, this prestigious chalet offers this magnificent view in all seasons. The spacious living room reveals generous volumes and aligns a large living room with fireplace, a dining room with access to the balcony and the large terrace, as well as an equipped kitchen. Upstairs, the master bedroom with its dressing room and bathroom. Four comfortable bedrooms each with its own bathroom. The wellness area is made up of a 7m x 3m swimming pool, a sauna, a gym, a bar and an ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

